

Décembre 2020 numéro spécial Noël

Sainte Thècle info

mail: communautesaintethecle@gmail.com/facebook: sain-

Noël d'Espérance

Noël, Dieu s'abaisse jusqu'à notre niveau. « Noël, le Verbe s'est fait chair, et Il a demeuré parmi nous » (Jean 1,14). Dieu nous espère, pour que nous espérons Dieu.

Espérer, c'est mettre toute sa confiance en la parole de Dieu et en sa promesse comme le Oui de la Vierge Marie : « voici la servante du Seigneur, que tout m'advienne selon ta parole » (Luc 1,38).

Espérer, c'est écouter son cœur où Dieu parle, comme le « Oui » de Saint Joseph pour prendre Marie comme épouse, car l'Enfant en elle vient de l'Esprit Saint.

Espérer, c'est accueillir la vie telle qu'elle est malgré ses défaillances, et croire toujours en la bonté du Seigneur.

Espérer, c'est continuer à donner la vie sans compter, comme Dieu se donne aux hommes malgré leurs doutes et leurs infidélités.

Espérer, c'est oser chanter la joie d'aimer et d'être aimé, s'émerveiller devant ce qui est simple, comme les chants des anges et des bergers devant l'Enfant Jésus.

Espérer, c'est marcher en présence du Seigneur pour traverser avec lui les tempêtes de la vie, comme la Sainte Famille en route vers l'Egypte à cause de la violence d'Hérode.

Espérer, c'est mettre l'amour en premier. Il aura le dernier mot. Car Dieu est amour. C'est savoir se laisser aimer de Dieu qui est là au milieu de nos pas. C'est reconnaître Dieu comme Père et Jésus comme Seigneur et Sauveur. C'est se reconnaître comme enfant bien-aimé du Père et frère de Jésus Christ. C'est reconnaître que Dieu nous donne tout pour notre bonheur éternel. Et que rien ne peut nous séparer de Lui, ni le mal ni la mort.

Espérer, c'est chercher Dieu en tout temps et en tout lieu, et se laisser trouver par Lui.

Espérer, c'est continuer à servir les frères malgré nos faiblesses, c'est se réjouir de la joie et du bonheur d'autrui.

Espérer, c'est croire en l'homme capable d'amour et du pardon, de paix et de fraternité, et que tout homme est une vie sacrée et digne du bonheur éternel.

Espérer, c'est ne pas se décevoir ni décevoir des chutes et des faiblesses de l'amour, de la paix, de la foi...mais raviver et rallumer toujours de nouveau l'espérance pour un avenir meilleur.

Soyons joyeux dans l'Espérance, patients dans la détresse, persévérants dans la prière, nous exhorte saint Paul (Rm 12,12). Convaincus de ce don de l'Espérance, nous pouvons nous mettre debout pour redonner un sang neuf à notre vie, pour redonner du neuf à nos engagements. Dieu nous fait confiance, Il nous aime. C'est là l'Espérance qu'Il a mis dans nos cœurs. On espère parce qu'on se sait aimé de quelqu'un. On espère parce qu'on se sait attendu. On espère parce qu'il y a de l'avenir.

Dans nos misères, Dieu vient lui-même réveiller l'Espérance en nous. Il vient nous donner le meilleur de lui-même, c'est son Fils. Il nous le donne pour frère.

Noël, Dieu s'est fait frère. Nous pouvons nous faire frères pour les autres. Espérons le Seigneur. Espérons la fraternité vécue entre tous.

Noël, que la lumière de l'Espérance habite nos cœurs, et qu'elle soit toujours allumée. Alors nous pouvons avec joie chanter ensemble :

Gloire à Dieu au plus haut des Cieux, et paix sur la terre aux hommes qu'il aime

André NGO



MICHEL EST PARTI VERS LA TARENTEISE.....

Une trentaine de personnes était réunie le dimanche 23 août pour le départ de notre curé, Michel EULER. Nous avons évoqué les 16 années passées dans notre paroisse avec émotion, pendant lesquelles nous avons pu apprécier son sourire, sa gentillesse, sa générosité et sa disponibilité. En remerciement, il s'est vu offrir une magnifique gravure relatant la vie du Christ dans laquelle une juxtaposition a été faite entre la mission du Christ venue à notre rencontre et celle du prêtre. Michel EULER est parti en Tarentaise, nous lui souhaitons une belle continuation dans ses fonctions et que le Seigneur l'accompagne dans sa mission.



TOUS LES CHEMINS MENENT A ROME

On a l'habitude, lorsque l'on parle d'un objet ou d'une denrée alimentaire, de dire que ce qui est rare est aussi cher.... Quelle drôle d'entrée en matière, me direz-vous pour vous parler d'Éloi Bénét ! Eh bien, par les temps qui courent, un prêtre est une « *denrée rare* », d'autant plus lorsqu'il est jeune... De plus, lorsqu'il est sympa, ouvert et dévoué à la paroisse, il est aussi très cher.... à notre cœur ! Ce fut le cas pour Éloi qui était encore diacre lors de son arrivée parmi nous. En 2020 il a été envoyé par son évêque de la société Jean-Marie Vianney, à Rome pour prolonger ses études de théologie. Un grand merci pour avoir servi fidèlement notre paroisse, et bon cheminement avec le Seigneur!



NOTRE NOUVEAU CURE

Pour sa première célébration à Valloire André N'Go* a béni les cartables de nos écoliers à l'occasion d'une messe dominicale et joyeuse. *Petite précision: André aimerait qu'on l'appelle sous son prénom d'origine: Tâm!

ADIEU ANDRE

André, tu nous quittes, si brutalement Toute la paroisse est ébranlée. Nous nous souvenons de ton dévouement pour le Secours Catholique, tu as récolté et acheminé pendant des décennies vêtements et objets. Dans cette église, ton image reste gravée dans chaque coin. Nous te revoyons en train de réparer les bancs, de monter et démonter la crèche, de réaliser mille bricolages ou rafistolages à l'église comme à la cure. Comment pourrions-nous oublier ta démarche lente et silencieuse lorsque tu servais, à l'autel, dimanche après dimanche depuis vingt ans, toujours présent, toujours disponible, toujours avec ton flegme et ton sourire qui te caractérisaient. Nous savions que tu accèderais à toutes nos demandes, mais nous savions aussi que tu n'en ferais qu'à ton idée ! C'était toi, tu étais un serviteur bon, serviable, dévoué, loyal mais indépendant et nous t'aimions tel que tu étais. Tu as su mettre tes talents au service de Dieu et de tes prochains. Nul doute que notre Seigneur t'ouvre déjà grand les bras en t'accueillant avec ces mots : « Serviteur bon et fidèle, entre dans la joie de ton Seigneur ». Repose en paix André, notre cher ami !



Des cœurs pour servir au chœur

Nous avons la chance, et le bonheur, d'avoir un jeune garçon, Stanislas, qui a accepté depuis deux ans, de servir nos prêtres à l'autel. Cet enfant a débuté à 5 ans, ce qui est exceptionnel. A ses débuts nous étions plus amusés et dubitatifs qu'admiratifs ! Il disparaissait derrière l'autel, il se dressait sur la pointe de ses pieds pour pouvoir apercevoir sa famille et recevoir d'eux un petit clin d'œil d'encouragement ! Le dimanche soir, à 18h, il résistait parfois difficilement au sommeil. Il apprenait, avec sagesse et courage, les gestes qu'on attendait de lui pour accompagner le prêtre. Nos prêtres: Michel, David, Éloi, Pierre, lui montraient avec patience comment présenter les burettes, comment sonner la cloche à l'offertoire. Au fil de ces deux années nous l'avons vu avec plaisir prendre confiance en lui, rester sagement assis, oser servir les prêtres de passage, juste ne plus avoir peur de se tromper. Sa grande sœur Clémentine qui, elle aussi, agit en animant avec beaucoup de plaisir les chants, lui envoie des sourires complices... La jeunesse illumine nos célébrations.

Nous avons eu la joie d'accompagner Stanislas et Mateusz à l'occasion de leur première communion et nous les retrouvons souvent le dimanche en qualité d'enfants de chœur.



MORT DE LOUIS TROCCAZ

Comment oublier notre ancien curé décédé ce 25 septembre 2020 à 97 ans, en la maison St Benoît à Chambéry!

Né à Valmeinier entre les 2 guerres et ordonné après la deuxième, en 1948, il laisse le souvenir d'un caractère assez fort, mais toujours ouvert à des initiatives nouvelles.

Il fut au milieu de nous de 1991 à 2004, soit durant 13 années, nombreux sont ceux qui, parmi nous, bénéficièrent de ses services, de ses visites à domicile, de sa cordialité et de ses sacrements, mariages, notamment. Merci Louis!

ALPHA ça continue !!!

Après une année de rencontres chaleureuses perturbée par le covid mais riche en amitiés, en rencontres, en repas, prières, enseignements, découvertes spirituelles, nous n'avons pu nous résoudre à ne plus nous retrouver. C'est pourquoi en début d'année scolaire nous avons décidé de reprendre une fois par mois les thèmes abordés l'année précédente, plus particulièrement ceux qui nous avaient laissé des interrogations. L'envie de garder le contact est si forte qu'à chaque confinement nous restons liés par les messages, les visios et la fameuse « lettre hebdomadaire de Gégé » envoyée à tous les « anciens d'Alpha ».



EN FRATERNITE, ON INNOVE!

D'abord, après la période du premier confinement, c'était devenu un besoin de se retrouver physiquement, on a ainsi pu se retrouver au jardin en respectant, bien sûr, des règles de distanciation, ce fut un temps bien sympathique sur le thème de notre vécu de cette première épreuve.



Enfin, cet automne, reconfinés à nouveau, nous vécûmes une rencontre « ZOOM », par écrans interposés: on n'arrête pas le progrès, même si on préférerait se « voir en vrai », ce qu'on fera bientôt!



pausecaf ou solidari-thé, ou bistrot solidaire???

Après cette année particulièrement chahutée et éprouvante, pour les uns et les autres, nous voudrions soumettre à l'avis général l'idée de remettre à l'ordre du jour dès janvier 2021 le « café croissant » ! De quoi s'agit-il ? de permettre à chacun un lieu et un instant pour retrouver d'autres personnes et pouvoir parler, dire, se dire,

échanger, rire, partager joies ou épreuves, autour d'une boisson chaude et de gâteaux et pourquoi pas, proposer des animations ciblées : cuisine, jeux, informatique, covoiturage, échange de livres etc.. quel jour, quel lieu, quel nom: comment relayer l'info ? tout reste à définir, on attend vos idées !

CHEMINS DE VIE

Baptême à Valloire : Arthur Keller

Sépultures à Valloire : Marie-Thérèse Magnin (75ans), Daniel Ollier (73ans), Céline Rabin (99ans), Marie-Thérèse Martin (85 ans), André Bois (80ans)

Sépultures à Valmeinier : Noël Excoffier (82ans), Paul Noraz (76 ans), Aimé Ratel (80 ans), Joseph Bublot (98 ans)